

Participez à notre prochain voyage lecteurs
accompagné d'un représentant de L'Avenir

à partir de
1739€
par personne

Circuit accompagné de 8 jours

Départ le 24 avril 2019

Hôtels prévus ou similaire 4****

Naples - 2 nuits : Hôtel Palazzo Salgar
Vico Equense - 5 nuits : Hôtel Sporting.

Inclus :

Accompagnateur L'Avenir, vols réguliers Brussels Airlines A/R, taxes d'aéroport et carburant, trajet en autocar local selon programme, pension complète du J1 repas midi au J8 petit-déjeuner, ¼ vin et ½ eau aux repas de midi, traversées A/R pour l'île de Procida et l'île de Capri, tour de l'île de Procida en taxi-navette, visite d'un atelier de production de mozzarella, bateau de Positano vers Amalfi, guides locaux à Naples, Pompéi, Paestum et Salerne, droit d'entrée aux sites prévus au programme, guide Léonard, taxes de séjour.

Non inclus :

Les éventuels suppléments carburant et taxes d'aéroport (calculés au 22/09/2018 à 88€). Remarques : vue mer non garantie en chambre individuelle. Pour des raisons techniques, l'ordre des visites pourrait être modifié ou inversé tout en respectant le contenu du programme. Les excursions prévues en bateau pourraient être annulées en cas de mauvaises conditions météorologiques.

Pension complète	Par personne
8 jours	1789€
Abonné L'Avenir	- 50€
Supplément chambre individuelle les 3 premières	+ 274€
dès la 4ème	+ 359€
Assurance voyage Super Léo	+ 64€

Naples & la Baie de Sorrente



-50€ pour les abonnés L'Avenir
(Numéro d'abonné à communiquer lors de la réservation)



Réservations & Informations **04/377 99 10** (code : avenir) ou avenir@vleo.be

PROGRAMME

Jour 1 • Bruxelles - Naples.

Rendez-vous à l'aéroport de Bruxelles avec nos accompagnateurs Avenir et notre guide Léonard. Vol vers Naples. Accueil et départ pour le centre de Naples. Arrêt en cours de route pour le repas midi. Découverte des beautés du centre historique.

Jour 2 • Naples.

Matinée consacrée à la découverte de la musée archéologique. Après-midi libre ou découverte de la ville selon les suggestions du guide Léonard.

Jour 3 • L'île de Procida.

Ce matin, départ pour une très jolie découverte : Procida, la plus petite île du golfe de Naples. Une île à taille humaine où le charme et les couleurs de l'Italie

se retrouvent. En taxi-navette, découvrons Corricella, village pittoresque par excellence ainsi que l'abbaye St Michel Archange. Des panoramas à couper le souffle nous attendent. En fin d'après-midi, transfert vers Vico Equense, notre lieu de séjour.

Jour 4 • Paestum - Salerne.

Visite de Paestum, site archéologique classé au patrimoine mondial de l'Unesco. Poursuivons avec la visite d'un atelier de production de mozzarella, suivie d'un délicieux repas. Dans l'après-midi, promenade dans la ville de Salerne.

Jour 5 • Capri, l'île de l'amour.

Excursion vers l'île de Capri connue pour ses « faraglioni », pics rocheux à l'allure particulière et la Marina Piccola. Tour de l'île en bateau.

Jour 6 • Pompéi & Sorrente.

Le matin, découverte du site archéologique de Pompéi, ville détruite lors de l'éruption du Vésuve, un véritable livre d'histoire à ciel ouvert. Après-midi libre à l'hôtel ou transfert vers Sorrente pour la découverte de la ville selon les suggestions du guide. La légende attribue l'origine de cette ville aux mythiques sirènes mi-femmes mi-oiseaux, qui poussèrent les marins à sécher contre les rochers.

Jour 7 • La côte amalfitaine.

Parcourons la plus belle côte d'Italie : Positano à l'allure mauresque, Amalfi blottie autour de son port, et Ravello suspendue entre ciel et mer.

Jour 8 • Naples - Bruxelles.

Transfert vers l'aéroport de Naples. Vol vers Bruxelles.



BEXK2008/80



Agression au couteau

Jeudi soir, une personne a été délestée de son argent en face de son domicile, rue des Charpentiers. Un inconnu a exhibé un couteau pour se faire remettre l'argent. Il a pris la fuite avec un complice qui l'attendait dans une voiture.

◆ ATH

Cambrilage

Jeudi, entre 20h et minuit, un cambriolage a eu lieu dans une habitation de la rue Ferdinand Felu. Les malfaiteurs ont emporté divers objets de valeur ; pour pénétrer dans le bâtiment, ils ont forcé une fenêtre donnant sur la salle à manger.

◆ ANTOING

Vol dans une société

Une société située dans la rue du Coucou a reçu la visite de voleurs au cours de la nuit de mercredi à jeudi. Ils ont accédé au site par un trou déjà présent dans le grillage, situé à l'arrière de la propriété, donnant accès au chemin de halage. La vitre d'un local a été brisée. Les voleurs ont quitté les lieux en emportant divers objets.

découvert à Grandmetz

traîne un peu, c'est parce que ces derniers contiennent de l'amiante.

● Vinent DUBOIS

Le 24 septembre dernier, nous annonçons la découverte – effectuée quelques jours plus tôt – d'un impressionnant dépôt de déchets le long d'une petite route peu fréquentée, à proximité d'un bosquet, sur le territoire de Grandmetz, non loin de la N60, sur un chemin carrossable se dirigeant vers Thieulain.

Le bourgmestre de Leuze-en-Hainaut, Christian Brotcorne, avait alors annoncé que la Ville se chargerait sans trop tarder de l'enlèvement et que la police mettrait tout en œuvre pour identifier le coupable. À charge pour celui-ci de supporter le coût du nettoyage et de l'amende administrative que ne manquerait pas de lui infliger le fonctionnaire sanctionnateur.

Avant toutefois d'envoyer les ouvriers communaux sur le terrain, l'autorité communale a pris soin de faire analyser les déchets, question de savoir si les



Foto - 40133836657

premiers ne mettraient pas leur santé en péril lors de la manipulation de ces restes de toiture dont on ignore toujours la provenance.

Une précaution qui s'est avérée utile car les analyses ont démontré que les déchets en question contiennent de l'amiante. Une matière cancérigène dont l'évacuation et le transport sont strictement réglementés.

La Ville doit donc faire appel à une société privée pour procéder à l'enlèvement desdits dé-

chets ; une procédure qui nécessite un peu de temps, ce qui explique pourquoi le tas est toujours en place.

« Si l'on tient compte des analyses et du recours à une société privée spécialisée, explique Christian Brotcorne, cela aura un coût bien plus élevé que ce qui avait été prévu initialement. Il faudra même envisager une modification budgétaire rien que pour ce poste... »

S'il est identifié, le propriétaire se verra adresser une facture particulièrement salée. De plus,

dans la mesure où son comportement irresponsable est susceptible de mettre en péril la santé d'autrui, ce n'est plus une « simple » amende administrative qui lui sera adressée mais bien une convocation devant les autorités judiciaires et, in fine, devant le tribunal.

Quant aux déchets, ils seront soigneusement examinés – avec toutes les précautions requises – lors de l'enlèvement afin de trouver des indices permettant d'identifier le responsable. ■

KAIN

4000€ pour bouger quelques ardoises

Un couple de Kainois a été victime d'un grand classique dans la série des escroqueries. Un minichantier sur leur toiture leur a coûté 4 000 €.

Après une tempête, l'escroquerie fonctionne à merveille avec des gens relativement crédules. Mais même sans vent, c'est aussi bingo parfois !

Un couple d'habitants de la rue Raoul Van Spitael a été victime de tels malfaiteurs mercredi en fin de matinée. Monsieur et madame, tous deux âgés d'un peu plus de quatre-vingts ans, étaient tranquillement chez eux quand ils ont reçu la visite de deux inconnus. Ils proposaient de remettre en place les ardoises de la toiture qui s'étaient soi-disant soulevées au niveau du faite.

Le couple ne s'est pas méfié. Monsieur est allé chercher de l'argent liquide dans sa chambre, pour payer les deux inconnus. Ils réclamaient 2500€ pour effec-

tuer le travail.

Le chantier n'a pas duré longtemps. À vrai dire, à peine le temps de déposer l'échelle des propriétaires sur le côté gauche de l'habitation.

Juste quelques minutes, après lesquelles les deux hommes ont expliqué que le versant de toiture situé en façade devait rapidement être traité contre les termites. Ça pouvait se faire rapidement, sans démonter quoi que ce soit, juste en injectant un produit à l'aise d'un pulvérisateur. Les deux membres du couple de Kainois étaient visiblement en confiance. Ou alors ils n'osaient pas dire non. En tout cas, ils ont accepté de donner 1500€ supplémentaires pour effectuer ce travail.

Les victimes ont dit stop quand



Richard Villalón - Fotolia

Pour un chantier pareil, combien auraient demandé les escrocs ? 400 000€ ?

les escrocs ont suggéré de refaire les joints de la cheminée pour 200 €. Au lieu de disparaître avec une somme rondelette, 4 000 € en l'occurrence, les malfaiteurs n'en avaient visiblement pas encore assez. Pendant que l'un

d'eux discutait avec monsieur, l'autre s'était discrètement introduit dans l'habitation par l'arrière de celle-ci pour fouiller la chambre et y dénicher l'endroit où est caché l'argent. Heureusement, madame l'a surpris

et lui a demandé de sortir.

Les deux hommes ont quitté les lieux sans tarder à bord d'une camionnette blanche. Au bout d'une heure qui ne leur a pas coûté beaucoup de sueur mais qui leur a rapporté gros. ■ C.Ds